



Der DRK Ortsverein Meerbusch e.V. engagiert sich seit Jahren in Meerbusch in der Gefahrenabwehr, im Katastrophenschutz, im Sanitätsdienst, in der Erste-Hilfe Ausbildung sowie in der humanitären Hilfe.

Ein neues und zugleich wichtiges Projekt, das vom DRK Meerbusch in Angriff genommen wurde, ist die Investition in einen neuen Rettungswagen und dessen Ausstattung.

Die BürgerStiftung - Wir für Meerbusch hat sich dazu entschlossen, dieses Projekt, das

essentiell wichtig für die Arbeit des Ortsverbandes und somit auch für die Bürgerinnen und Bürger von Meerbusch ist, mit einer Spende in Höhe von 500€ zu unterstützen.

Nunmehr hat Geschäftsführerin Bettina Scholten die Spende der Bürgerstiftung an Marcel Kübel vom Ortsverein Meerbusch mit Freude überreicht und wünschte dem Ortsverband weiterhin viel Erfolg bei all seinen Einsätzen und Aktivitäten.